



楽しかった音楽鑑賞会と演奏体験

6月8日・9日、文化庁主催「文化芸術による児童育成事業」を行いました。内容は6人の音楽家による演奏鑑賞と楽器体験でした。鑑賞会はユーモアあふれる内容で演奏やお話を楽しく聴くことができました。鑑賞会には保護者の方も20人以上参加され、楽しい時を過ごされていました。

また、楽器の演奏体験ではバイオリンやクラリネットの扱い方を習い、一人一人の児童が実際に楽器を手にして音を出したり、音楽家の皆さんと曲を演奏したりし、とてもよい体験ができました。

内容の一部はケーブルテレビでも放映されました。



<指揮をする1年生児童（右端）>

水泳学習が始まりました

6月12日（月）にプール開きを行いました。そこでは、6年生が全校児童を代表して水泳学習に臨む心構えを発表しました。水泳期間中、事故がないように最善の注意を払って参ります。プールカードへの必要事項の記入や検温をよろしくお願ひします。カードへの未記入や押印漏れがあると水泳をすることができません。

右表は水泳学習の計画表です。天候や行事で変更することもあります。ご理解とご協力をお願いします。

運動会のアンケート内容

下は保護者の方から寄せられた運動会の感想の一部です。全職員がアンケートに目を通し、様々な意見を総合的に考え、来年度の運動会に生かしたいと考えています。

- ・上級生が下級生のお世話をする姿が素晴らしかった。
- ・演技に感動した
- ・40人以上の保護者の協力でテントの片づけができた。
- ・昼休みに体育館を開放してもらったのがよかった。
- ・年長者席やソーラーパネルの下の席がよかった。
- ・場所取りの際のルールを守ってほしい。
- ・昼休みに時間をもっと長くしてほしい。
- ・飲酒が目立った。喫煙は指定の場所ですてほしい。
- ・保護者同士がシートの広さを考え、互いに譲り合うようにしてほしい。
- ・トイレが土足なのか、くつを脱ぐのかわからなかった。
- ・未就学児のプログラムを取り入れたのはよかったが、もうひと工夫あればよかった。

水泳学習の予定

月	日	曜	1・2校時	3・4校時	5・6校時
6	12	月		6年生	5年生
	13	火		5年生	4年生
	14	水		6年生	
	15	木		4年生	あおぞら
	16	金		2年生	3年生
	19	月		1・6年生	
	20	火		1年生	3年生
	21	水		2年生	あおぞら
	22	木		4年生	
	23	金		5年生	6年生
	26	月		4年生	6年生
	27	火		1年生	2年生
	28	水		3年生	
7	29	木		1年生	
	30	金		2年生	3年生
	3	月		6年生	5年生
	4	火	4年生	5年生	6年生
	5	水		2年生	あおぞら
	6	木	3年生	1年生	
	7	金	予備	予備	予備
10	月	予備	あおぞら	6年生	